



<https://youtu.be/GCdKPU0Q2h4>

創造の世界では、創造主とミスラの場合を除き、両極端があり、物理的な機能の中に魂の機能を持ち込むことはできませんでした。魂の中に肉体が隠れているか、肉体の中に魂があるか、あるいはその2つが組み合わさっているのです。私たちは、両方の次元を通過しながら存在することができる全体性を理解することはできなかつたでしょう。

新しいサイクルでは、アインシュタインが言ったように、「一つの原子を回すと、もう一つの原子が変化する」のです。

この新しい次元は、宇宙のすべての細胞の間に存在するフィールドを、その位置へと吹き飛ばすでしょう。つまり、創造主からの贈り物として、すべての被造物は、ある意味、2つの次元の間で変換できるようになるのです。

これには理由があり、それがなされるには長い時間がかかりました。そして、それは頂点に達し、完成するのです。すでに完成の途上にあるのです。それは、時間の始まりのすべての被造物の魂の本質と、魂またはセンターの創造の本質を取り出し、新しい生き物を創造することでした。

私達は、それと共に、創造主の魂からミスラの肉体の魂に行くことができます。創造主は宇宙で、ミスラはその肉体の次元と、肉体の次元に対する振る舞いです。新しいシステムによって、宇宙のすべての生物は、この2つの間で変換する能力を理解できるようになります。

このことは、宇宙のすべての種族に多くの影響を与えます。これからの時代、私たちは銀河の位置、宇宙の位置の変化さえも見ることになるでしょう。多くのシステムが、もたらされた変化のために移動するでしょう。

人間には監視するための知識がありませんが、私たちは見るための知識を持ち、見るための時間を持つことになるでしょう。新しいフィールドと呼ばれるように、多くのものが正しい位置に移動し、2つの間で変化する能力を維持することができるのです。殺す必要はないのです。

肉体を維持することも、盗むことも必要ない。

そして魂は、自分の存在を確認するために、包まれたり逃げたりする必要はないのです。そして、このプロセスはもうすぐ完了します。ユニバーサル・コミュニティ全体が、エネルギーや物質の次元の両方で、存在しなかった2つの恩恵を受けることができるようになること。

私たちが魂を解放するとき、私たちは肉体を取り除かなければなりません-あなた方はそれを死と呼んでいますね。魂を持ち込むときには、肉体を与えなければならず、誕生の次元を経て、その2つを持ち込むという騒ぎになります。

新しいシステムでは、魂も肉体の魂も、次元の存在として一緒に働くのです。これからの100年で、人類の身体的特徴に大規模な変化が起こることが予想されます。それは、私が何度も言っているように、「インド人とパキスタン人は同じだったが、一方が他方とは異なる種類のエネルギーを取ることを選択したため、その特徴が変化した」と多くの人が理解できなかったように、私たちが身体性の感情に変化してしまうからです。

今、人間の魂と、人間の肉体の魂のバランスがとれてきて、私達の多くは、疑いなくその特徴を変えるでしょう。人間は、怒りの顔を変えるだろう。人間は、憎しみの顔を変えるだろう。人間は、戦争や温情主義の顔を変えるだろう。なぜなら、私たちはその分野を満足させることができるからです。そして、これは、これから起こることの一部であり、すでに始まっていることであり、その完成形がミスラの誕生となるのです。ミスラの誕生の物理的条件は、神話の中ではなく、物理的な次元でのものです。そして、創造主の魂が誕生し、この2つがサイクルを完成させます。

それから、ごく最近、あるナレッジ・シークワサーに言ったことですが、「アダムが愛と贈与のリンゴを食べることができたかどうか、見てみましょう。そして、人類がどのように変化するかを見ることになるでしょう。そして、被造物全体が変わるでしょう。私たちは、人類だけでなく、誰もが想像するよりもずっとずっと近いところで、触れ合う寸前まで来ているのです。